

Entregaron móviles policiales en Estación de Policía Comunal de Roque Pérez

Escrito por Administrador

Martes, 26 de Mayo de 2009 00:00

Tres móviles policiales fueron entregados en un breve acto que fue presidido por la Intendente interina Mónica Forastieri en el día de ayer, lunes 25 de mayo.

La entrega de las unidades policiales se llevó a cabo en las puertas de la Estación de Policía Comunal de Roque Pérez y la Intendente entregó las llaves al nuevo titular de la comisaría, el Inspector Eduardo Miranda.

Las unidades son dos Chevrolet Astra O Km. y una Ford Ranger 4x4 usada.